



VODAFONE ESPAÑA PATROCINA EL IV CONCURSO UNIVERSITARIO DE SOFTWARE LIBRE

Madrid, 25 de noviembre de 2009-. Vodafone España patrocina el IV Concurso Universitario de Software Libre sumándose así a una iniciativa coordinada conjuntamente desde la Universidad de Sevilla, la Universidad de Cádiz, la Universidad de Granada, la Universidad de Málaga y el Centro de Excelencia de Software Libre de Castilla-La Mancha.

La operadora, dentro de su estrategia de apoyo a la innovación, promueve los desarrollos en fuentes abiertas como uno de los medios más adecuados para el avance en la Sociedad de la Información.

Desde el portal [Betavine](#), creado por el Departamento de I+D de Grupo Vodafone (Vodafone Group R&D), la operadora lidera una comunidad de desarrollo con el objetivo de dar soporte y estimular el lanzamiento de nuevas aplicaciones móviles y de Internet. En su [forja](#) están liberadas algunas de las aplicaciones desarrolladas bajo licencias de fuentes abiertas.

Premio de movilidad

El premio especial de movilidad, dotado con 1500€, tiene como objetivo promover el desarrollo de aplicaciones de software libre para plataformas móviles. La aplicación puede estar hecha sobre cualquier sistema operativo, ya sea libre o propietario, utilizando una arquitectura cliente-servidor o estar únicamente desarrollada para el terminal con libertad a la hora de elegir la arquitectura.